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大刀洗町福祉有償運送等運営協議会議事録

１ 開催日時 令和 6年 10月 30日（火）13時 23分～14時 13分
２ 開催場所 大刀洗町役場大会議室

３ 構成委員 ・九州運輸局 福岡運輸支局首席運輸企画専門官 川野 一代

・運送事業者運転者代表

全国自動車交通労働組合総連合福岡地方連合会書記長 内田 大亮

・福祉有償運送特定非営利活動法人等

大刀洗町社会福祉協議会会長 倉鍵 君明

・学識経験者 大刀洗町民生委員児童委員協議会会長 松永 智之

・利用者代表 大刀洗町身体障がい者福祉協会 原 謙二

・運送事業者代表 有限会社北野猪口タクシー代表取締役 猪口 博文

・大刀洗町 福祉課長 舛田 有紀

４ 出席者 委員 5名 ・山浦 淳輝（川野委員代理）・内田 大亮

・倉鍵 君明・猪口 博文・舛田 有紀

その他 ・申請者 大刀洗町社会福祉協議会 川原 久明・池松 昌亀

・事務局 大刀洗町福祉課 渡邉 章子・綿貫 比呂美

５ 欠席者 委員 2名 ・松永 智之・原 謙二

６ 運営協議会の成立

委員の 2分の 1以上の出席を得たので、大刀洗町福祉有償運送等運営協議会設置規則
第 6条第 2項の規定により、協議会は成立した。

７ 協議会進行内容

①開会

②福祉課長あいさつ

③自己紹介

④会長及び副会長の選出について

委員の互選により、会長に舛田有紀委員、副会長に松永智之委員を選出

⑤議事録要約署名人の指名について

会長が、議事録要約署名人として、倉鍵君明委員、猪口博文委員を指名

⑥議題

（１）福祉有償運送事業の登録の更新について

⑦その他

⑧閉会

８ 議長の選出

大刀洗町福祉有償運送等運営協議会設置規則第 5条第 2項により、舛田有紀会長が議
長に就任し、議題の審議に入る。

９ 議事内容

（１）福祉有償運送事業の登録の更新について

議長は、議事の内容の説明を事務局に求めた。事務局は、大刀洗町社会福祉協議会が行っ

ている福祉有償運送の登録の有効期間が令和 6年 11月 12日までであるので、これを更新す
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ることについて審議していただくものであること及び町の移動制約者の状況について説明し

た。続いて、申請者である社会福祉協議会が、実施している福祉有償運送事業の概要及び登

録更新のための提出書類についての説明を行い、委員に対し意見を求めた。

事務局 資料の差し替えをお願い致します。机上に 4,5ページの差し替え資料を配布し
ています。様式が変わっております。

議長 ただいま事務局ならびに申請者であります社会福祉協議会より説明がありまし

た。質問や意見がある方はお願いします。

委員 現在の登録者数は何人ですか。

社協 10月 1日現在 8名の登録です。
委員 少ないですね。

社協 以前は 20名程登録があった時もありましたが、年会費があるため、実際に利用
する方のみ年会費をもらい登録をしてもらっています。その人数が 8名になり
ます。

委員 年会費はいくらですか。

社協 1,000円です。
委員 1,000円は運賃とは別だと思いますが、乗られる方のみ払われていますか。
社協 利用される方のみにいただいています。車両の整備費や、運賃の半額を運転手

に手当として支払っているものに充てています。しかしそれ以外にも社協から

補助している部分もあります。

委員 アルコールチェックはされていますか。

社協 出発前と輸送が終わった後にもチェックし、記録し残しています。また、車両

自体のチェックも行っています。

委員 運転手の方の年齢は。

社協 平均 70歳で、高齢化しています。現在運転手は 6名です。
委員 若い方になっていただくのは難しいですか。

社協 運転手の報酬は、料金の半分になっている。料金は平成 19年当時のままで、例
えば 5キロ走っても手当は 200円程度で限りなく無償のボランティアに近い。
ただ、利用者の方はこれがないと生活ができない、生活に支障が出る方、日中

活動されている方がいる。その事を理解してもらい運転を行ってもらっていま

す。

委員 資料にある利用の対象となる方は一定いる、この制度の周知方法は。

社協 毎年ではないが、社協だよりに掲載している。また町の窓口に相談があった際

には社協につないでもらい説明を行っている。しかし、まだ登録はいいかなと

いう方や、書類を提出し承認を得るまでに一定の期間がかかると、すぐ使いた

いという人は、町が行っているひばり号の利用をされている方もいる。

事務局 ひばり号の登録者は約 700名で、3社のタクシー会社で、一日平均 20人の利用
があります。75歳以上の方が 7割を占めている。また、福祉タクシー利用券の
交付も行っていて、初乗り運賃が助成される。2年前に枚数を増やし、月に 4
枚、透析の方には月 8枚交付をしている。実績としては、令和 3年 932枚、令
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和 4年 1,250枚、令和 5年 1,108枚です。令和 4年は枚数を増やした年度、令
和 5年はひばり号がスタートした年度です。手続きが簡単な方が利用しやすい
一面もあるとは思います。

議長 福祉課内には、包括・高齢・障がいの部署があります。社協と一緒になって、

住民の方に周知しています。

他にございませんでしょうか。ないようですので、今回社会福祉協議会から提

案があっております福祉有償運送の登録の更新につきまして、賛成をいただき

この事業の登録更新については承認されたということで確認させていただきた

いと思います。協議事項は以上です。これをもちまして議事進行は終了させて

いただきます。ご協力ありがとうございました。

１０ その他

事務局から、この会議の議事録を作成し、後日郵送にて配布することについて説明を行っ

た。

午後 2時 13分閉会


